

Wöhner Innovationspreis 2015 für Industrial Design

[Pressemitteilung 14.07.2015]

Der Wöhner Innovationspreis für Industrial Design ist 2015 zum vierten Mal im Rahmen des Rundgangs vergeben worden. Gestiftet wurde der mit 2.500 Euro dotierte Preis von Wöhner GmbH & Co. KG. Das fränkische Unternehmen setzt seit mehr als 20 Jahren konsequent auf Design in der Unternehmenskommunikation und in der technischen Entwicklung. Die Jury bestand aus Tobias Adami (Designer, München), Matthias Wagner K (MAK Frankfurt), Markus Storck (storck bicycle Idstein) und Tayo Osobu (Hyundai Europe Design).

Mit dem Preis ausgezeichnet wurde **Julian Kuhn** für »BOSCH 4.0 Saw«.

Die Jurybegründung:

Auf Linie gebracht. Die völlige Neuinterpretation einer Stichsäge von Julian Kuhn *besticht* durch seine perfekte Ergonomie und eine schlichte und in höchstem Maße selbsterklärende Formensprache. Dank der im Blickzentrum stehenden visuellen Kontrollfunktion gehören ungenaue Schnitte und Sägearbeiten der Vergangenheit an. Eine App unterstützt den Anwender beim Prozess bzw. beim Sägen. „Rohe“ Mechanik und elektronische Smartness gehen eine überraschende Verbindung ein.